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Intervención del diputado Jorge Iván Ortega Jiménez, respecto a los trabajos 

legislativos, sus retos y perspectivas. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 
Fernández: 
 

En desahogo del inciso “d” del cuarto 

punto del Orden del Día, se concede 

el uso de la palabra al diputado Jorge 

Iván Ortega Jiménez, hasta por un 

tiempo de 10 minutos. 

 

Adelante, diputado. 

 
El diputado Iván Ortega Jiménez: 
 

Con su permiso presidenta de la 

Mesa Directiva. 

 

 Antes de Iniciar mi intervención, 

quiero saludar con mucho gusto a mis 

compañeras y compañeros 

diputados, desearles un feliz año 

nuevo; que los propósitos, las metas 

y los sueños que se hayan propuesto 

para este año, pues lo cumplan que 

esté lleno de mucho amor, salud y de 

cosas buenas y que ahora sí se 

propongan este año portarse bien. 

 

Honorable Pleno. 

 

Estimados compañeras y 

compañeros diputados. 

 

Hoy me presento ante ustedes para 

reflexionar sobre los trabajos 

legislativos que hemos desarrollado y 

para abordar algunos de los desafíos 

y las perspectivas que nos presenta 

este año 2025, un año que se perfila 

como crucial para nuestro labor 

legislativo al servicio de Guerrero, el 

2024 hemos aprendido un esfuerzo 

significativo al presentar diversas 

iniciativas encaminadas a robustecer 

nuestra democracia y a mejorar el 
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sistema electoral, en particular en lo 

que respecta a la figura de los 

diputados plurinominales, es nuestra 

responsabilidad garantizar que cada 

rincón de nuestro Estado tenga voz y 

representación especialmente los 

jóvenes quienes son el futuro y deben 

ser incluidos en todas las decisiones 

que los atañen. 

 

Asimismo, hemos trabajado en 

propuestas que promueven el 

parlamento abierto donde el pueblo 

de Guerrero no sólo tenga derecho a 

ser escuchados, sino también donde 

sus opiniones y necesidades sean la 

guía de nuestras acciones 

legislativas, poder acercar la política 

a la ciudadanía es esencial, es para 

fortalecer la confianza de nuestras 

instituciones. Sin embargo, a pesar 

de estos avances el desafío es que 

enfrentamos que este año nuevo es 

monumental, necesitamos lograr 

consensos y establecer un 

funcionamiento más eficiente de este 

Congreso, debemos dignificar la labor 

de esta Sexagésima Cuarta 

Legislatura y evitar caer en letargos 

provocados por la burocracia 

legislativa, no podemos permitir que 

el consejo de la política del Consejo 

de las políticas públicas, siga 

funcionando de manera parcial con 

un solo presidente como 

representación por nuestra omisión 

legislativa, además no debemos 

olvidar que en toda democracia debe 

existir pesos y contrapesos, lo que 

implica mantener una relación 

institucional con los demás poderes 

del Estado. 

 

No podemos, ni debemos olvidar 

como legisladores nuestro deber de 

fiscalizar el ejercicio público para 

garantizar que buenas prácticas el 

Poder Legislativo, pues es el martillo 

que forja el destino de una nación, de 

un estado, de un estado como 

Guerrero, el latido es incansable que 

transforma la voluntad del pueblo en 

leyes, que construyen el orden y la 

justicia, es la columna vertebral de la 

democracia el Congreso, es la voz 

del pueblo convertida en acción, el 

escudo frente a la arbitrariedad de 

tiranos, es urgente que atendamos y 

resolvamos las designaciones 

pendientes en los órganos 
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autónomos, la falta de liderazgo de 

estas áreas no solo afecta nuestra 

credibilidad, sino que construye el 

avance hacia un mejor futuro para 

Guerrero y no estoy hablando en 

sentido negativo, estoy haciendo una 

reflexión, un análisis, porque desde 

que tomamos protesta estos 4 meses 

pues han servido como adaptación, 

tal vez para algunos como 

aprendizaje, algunos ya sabemos por 

dónde salir, por dónde entrar, por 

dónde darle, qué decir, qué no decir y 

vamos generando consensos, vamos 

generando trabajo en coordinación 

para el bien de Guerrero. 

 

Por eso compañeras y compañeros, 

les invito a que este 2025 redoblemos 

esfuerzos y unifiquemos nuestra labor 

en el gran compromiso que hemos 

asumido al servir al pueblo de 

Guerrero, nuestra misión es clara, 

empoderar y dar voz a cada 

ciudadano, atendiendo con diligencia 

y responsabilidad sus necesidades, 

invito a cada uno de ustedes que 

trabajemos en unidad, con 

determinación, porque Guerrero 

merece lo mejor, juntos hagamos que 

este año sea de oportunidades de 

transformación, porque Guerrero 

merece lo mejor, Guerrero merece un 

progreso para nuestra gente. 

 

Muchas gracias. 

 


